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ПЕРВАЯ СТРАНИЦА

Решения Пленума ЦК КПСС — 
боевая программа действий. Пере
довая «Правды» за 4 февраля.

По нашему городу.

ВТОРАЯ СТРАНИЦА 
На агитпунктах города.

Н. Малаховский. Совв¥ёеи1
врач.

ТРЕТЬЯ СТРАНИЦА 
Письма наших читателей 

ЧЕТВЕРТАЯ СТРАНИЦА 

Физкультура и спорт 
Телеграммы ТАСС.

РЕШЕНИЯ ПЛЕНУМА ЦК КПСС 
БОЕВАЯ ПРОГРАММА ДЕЙСТВИЙ

Большие, насыщенные важными 
событиями дни переживает наа/а 
страна. На днях состоялся Пленум 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Сою
за, обсудивший доклад первого 
секретаря ЦК КПСС товарища 
Н. С. Хрущева об увеличении про
изводства продуктов животновод
ства и принявший соответствующее 
постановление. Вчера открылась 
сессия Верховного Совета СССР, 
решившая обсудить проект Закона 
о Государственном бюджете нт 
1955 год и доклад о международ 
ном положении и внешней полити
ке Правительства СССР.

Итоги работы Пленума Цент
рального Комитета КПСС и проект 
Государственного бюджета свиде
тельствуют о том, что Коммунисти
ческая партия и Советское прави
тельство прилагают все усилия к 
дальнейшему развитию народного 
хозяйства и подъему благосостоя
ния трудящихся. В постановления 
Пленума ЦК КПСС намечена раз
вернутая программа борьбы га ус
пешное решение жизненно важных 
*адач нашего хозяйственного стро
ительства.

«Коммунистическая партия, —■ 
говорится в постановлении Плену
ма ЦК КПСС, — руководствуясь 
учением великого Ленина о все
мерном развитии крупной машин
ной промышленности и электрифи
кации страны, считает, как и преж
де, своей главной задачей дальней
ший подъем тяжелой индустрии, 
составляющей прочную основу все
го народного хозяйства и несокру
шимой обороноспособности нашей 
Родины, источник неуклонного рос
та благосостояния советского наро
да. В нашей стране из года в год 
увеличивается производство метал
ла, машин и электроэнергии, растет 
добыча угля и нефти. На базе не
прерывного роста тяжелой индуст
рии развиваются легкая, пищевая 
и другие отрасли промышленности, 
на базе тяжелой индустрии разви
вается наше крупное социалисти
ческое сельское хозяйство».

Как известно, исторический П ле
нум ЦК КПСС, состоявшийся в 
сентябре 1953 года, указал, что c i- 
мая насущная и важнейшая народ
нохозяйственная задача на данном 
этапе состоит в том, чтобы, все
мерно развивая и дальше тяжелую 
индустрию, добиться крутого подъ
ема всех отраслей сельского хозяй
ства.

После сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС прошло немного време
ни, а в сельском хозяйстве произо
шли крупные изменения. Возросла 
техническая оснащенность МТС, 
совхозов и колхозов, окрепли и 
стали более многочисленными кад
ры сельского хозяйства, увеличи
лась продуктивность сельскохозяй
ственного производства.

Огромную помощь колхозам, сов
хозам и МТС оказали промышлен
ные предприятия. Рабочий класс не 
только обеспечил снабжение сель
ского хозяйства современной техни
кой, но и помог укрепить МТС и 
совхозы инженерно-техническим и 
кадрами. В этом нашел свое выра
жение нерушимый союз рабочего 
класса и колхозного крестьянства, 
составляющий основу могущества 
советского строя.

Совместная борьба тружеников 
города и деревни за дальнейший 
подъем сельского хозяйства при
несла первые положительные ре
зультаты. Большая работа прове 
дена по освоению целинных и за
лежных земель. Несмотря на то, 
что засуха привела к резкому сок
ращению валовых сборов сельско
хозяйственных продуктов на юге 
Укравяыг и в районах Поволжье,

страна получила в 1954 году хле
ба, картофеля, овощей, мяса, мас
ла и других продуктов больше, 
чем в 1953 году. Это дало возмож
ность увеличить объем государст
венных заготовок и закупок сель
скохозяйственных продуктов. Пере
выполнен план сева озимых куль
тур, По сравнению с 1953 годом 
площадь зяблевой пахоты в колхо
зах и совхозах увеличилась более 
чем на 12 миллионов гектаров.

Интересы неуклонного подъема 
народного хозяйства и благосостоя- 

j кия трудящихся настоятельно тре- 
I буют увеличения производства зер- 
! Hit, картофеля, овощей .технических 
j культур и продуктов животноеод- 
I ства.
I Пленум Центрального Комитета 

КПСС определил пути дальнейше
го увеличения производства зерна, 
как решающего условия подъема 
животноводства. Чтобы полностью 
удовлетворить все потребности 
страны в зерне, надо в ближайшие 
пять — шесть лег довести еж е
годный валовой сбор зерна не ме
нее чем до 10 миллиардов пудов. 
Это — большая, всенародная за
дача.

В решениях Пленума указаны 
источники увеличения сбора зерна 
до 10 миллиардов пудов. Повыше
ние урожайности на всех площа
дях, сокращение потерь при убор
ке урожая, освоение целинных и 
залежных земель, расширение по
севов кукурузы — вот что требует
ся для того, чтобы полностью удов
летворить нотребности страны в 
зерне. При этом особое внимание 
следует обратить на кукурузу, пло
щадь под которой к 1960 году 
предстоит довести не менее, чем до 
28 миллионов гектаров. Увеличив 
производство зерна до 10 миллиар
дов пудов, наша страна, наряду с 
полным удовлетворением потоебно- 
стей населения в хлебе, сможет 
создать более мощные резервы, 
расширить торговлю с зарубежны
ми странами и выделить для жи
вотноводства более 4 миллиардов 
пудов зерна.

Коммунистическая партия и Со
ветское правительство ставят своей 
задачей в течение, ближайших лет 
достичь такого уровня развития 
животноводства, который позволил 
бы обеспечить удовлетворение ра
стущих потребностей населения в 
продуктах питания и промышлен
ности в сырье. Для решения этой 
задачи необходимо в ближайшие 
пять — шесть лет увеличить в два 
—-два с лишним раза производст
во основных продуктов животно* 
водства.

Определив программу роста про
изводства животноводческих про
дуктов, Пленум ЦК КПСС наметил 
конкретные меры, призванные обе
спечить ее успешное осуществле
ние. В решениях Пленума преду
смотрены мощный подъем общест
венного животноводства, значи
тельное расширение производства 
кормов, широкая механизация тру
доемких процессов в животновод
стве, строительство силосных соо
ружений и животноводческих по
мещений. Пленум признал необхо
димым пересмотреть порядок пла
нирования животноводства, поло
жив в основу плана задания по 
производству продуктов на 100 
гектаров земельных угодий.

Важную роль в удовлетворении 
потребностей страны в сельскохо
зяйственных продуктах призваны 
сыграть совхозы. Пленум ЦК 
КПСС отметил серьезные недос
татки в руководстве совхозами и 
поставил задачу резко поднятг 
производство зерна, мяса, молока и 
других продуктов в совхозах.

Большое значение в современ
ных условия* имеет правильная

организация заготовок и распрг- 
деления сельскохозяйственных про
дуктов для снабжения населения. 
Осуществляемая в нашей стране 
система централизованного снаб
жения населения продуктами дока
зала свою жизненность. В услови
ях социалистического строя плано
вое ведение хозяйства позволяет 
государству активно воздейство
вать на производство и распреде
ление продуктов, маневрировать 
продовольственными и сырьевыми 
ресурсами в интересах развития 
экономики и подъема благосостоя
ния народа.

Однако в практике централизо
ванного снабжения допускаются 
крупные недостатки. Д о  сих пор 
централизованное снабжение осу
ществляется независимо от уровни 
производства и заготовок продук
тов в той или иной республике, без 
учета того, как используются име
ющиеся производственные возмож
ности.

Пленум ЦК КПСС считает, что 
в условиях централизованного сна
бжения особенно важное значение 
приобретают всемерное развитие 
инициативы и повышение ответст
венности местных органов за мак
симальное использование имею
щихся возможностей в деле увели
чения производства сельскохозяй
ственных продуктов.

Выполнение ответственных за 
дач, поставленных перед колхоза
ми, МТС и совхозами, требуег 
улучшения руководства сельским 
хозяйством со стороны минис
терств сельского хозяйства и сов
хозов СССР, местных партийных и 
советских организаций, усиления 
партийно-политической работы в 
деревне. Для того, чтобы преодо
леть отставание животноводства и 
добиться его крутого подъема, не
обходимо к этой отрасли хозяйства 
повернуть внимание всей партии, 
всей страны. Пленум ЦК КПСС 
отметил, что за  истекший год пар
тийные организации, советские и 
сельскохозяйственные органы про
делали определенную работу по 
мобилизации масс на выполнение 
задач дальнейшего развития сель
ского хозяйства. Вместе с тем 
Пленум вскрыл крупные недостат
ки в руководстве сельским хо
зяйством и поставил задачу зна
чительно повысить уровень ру
ководства колхозами, МТС и сов
хозами со стороны партийных, 
советских и сельскохозяйственных 
органов, сделать это руководство 
более квалифицированным, конк 
ретным и оперативным. Пленум 
обязал партийные, профсоюзные и 
комсомольские организации систе
матически и настойчиво улучшать 
массово-политическую работу в де
ревне, Организаторская работа 
коммунистов, комсомольцев и бес
партийных агитаторов в массах 
должна пробуждать стремление у 
людей работать как можно лучше, 
развивать их творческую инициа
тиву и активность, способствовать 
дальнейшему улучшению органи
зации труда, укреплению трудо
вой дисциплины, широкому развер
тыванию социалистического сорев
нования.

Советский народ горячо одобря
ет постановление Пленума ЦК 
КПСС. Обсуждая постановление 
Пленума, советские люди едино
душно заявляют, что своим самоот
верженным трудом они обеспечат 
выполнение грандиозных задач, 
поставленных перед сельским хо
зяйством

По нашему городу

В ответ на постановление 
январского Пленума ЦН НПСС

Высокий производственный подъ, 
ем среди рабочих и инженерно- 
технических работников ремонт- 
но-механического завода вызвало 
постановление январского Плену
ма ЦК КПСС «Об увеличении про
изводства продуктов животновод
ства». На заводе нет ни одного це
ха, участка, где бы не говорили 
об этом важнейшем документе.

Ремонтно-механический завод—  
одно из тех предприятий, кото
рое последовательно выполняет 
шефские обязанности перед кол
хозами .

Сейчас коллективу завода пору 
чено еще одно важное задание — 
изготовить в 1955 году для кол
хозов области 87 подвесных дорог, 
3 000 автопоилок, 800 глубинных 
насосов и к маю 70 комплектов 
корчевателей.

—  Наш завод, — заявляют ре 
монтники, —  всегда активнт по
могал колхозному селу и теперь 
мы сделаем все для того, чтобы 
советский народ сумел быстрее 
претворить в жизнь историческое 
постановление январского Плену 
ма ЦК КПСС.

В честь выборов в Советы
Включившись в социалистиче

ское соревнование в честь выбо
ров в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы депутатов трудя
щихся, с первых дней нового года 
успешно трудится ряд коллекти
вов главной конторы производст
венных предприятий. Январский 
план в целом по главной конторе 
выполнен на 107,9 процента.

Наиболее высоких показателей 
добились коллективы Зверевской 
лесной конторы, выполнившей ме
сячное задание на 162 процента, 
и Гребневской —  130,5 процента. 
Здесь намного перекрыты планы 
выпуска таких видов продукции, 
как брус, половая рейка, налич
ники, сборно-щитовые дома. Та
кие показатели деревообделочни
ками достигнуты главным обра
зом за счет реализации неисполь

зованных мощностей оборудования 
и улучшения работы цехов дере- 
воконструкций.

Рамщик Гребневской конторы 
Владимир Пекарь со своими по
мощниками закомелыцикамя Сте
паном Ченским и Иваном Лысаком 
распилили в январе 300 кубомет
ров леса сверх задания. В 1954 
году ими было распилено сверх 
плана 5 тысяч кубометров кругло 
го леса. Только за счет увеличе
ния выпуска полезной продукции 
до 67 процентов вместо 65 по пла
ну они ежемесячно, напиливаю! 
сверх задания 90 кубометров ле
са. Этого достаточно для того, что
бы построить два просторных до
ма.

Перевыполнили январский плаа 
также карбидный завод и завод 
минеральной ваты,

Экзамены в техникуме
Более тысячи учащихся топ

ливного техникума нашего города 
сдают сейчас семестровые экзаме
ны. Особенно организованно они 
проходят на старших курсах. На
пример, из 21 учащегося группы 
химиков, по сданным двум пред

метам 18 человек получила хо* 
рошие и отличные оценки, высо
кую успеваемость показывают 
учащиеся группы паросиловивов 

Учащиеся третьего курса А. 1о 
банов, Л. Золотарева, В. Мар,.ьь 
нов, Т. Нечаева, К. Пешков экза
мены сдают только на отлично.

На днях на углу проспектов щи. Ленина и им. Сталина от
крылся новый специализированный магазин «Детски! кар», 

На снимка; у входа в новый магазин.
ФотоВ.Роц,



НА АГИТПУНИТАХ ГОРОДА
Работа оживилась

За последнее время заметно 
улучшилась работа агитпункта 
избирательного участка Л1» 6, раз
мещающегося в школе Л! 5. Для 
избирателен здесь регулярно чи
таются лекции и доклады, демон
стрируются кинофильмы.

Избиратели охотно посещают 
агитпункт. Здесь они могут послу
шать радио, почитать свежие га
зеты и журналы, сыграть б шах
маты.

Многолюдно в агитпункте в дни 
проведения массовых мероприя
тий. Если в начале января в та
кие дни в агитпункте собиралось 
не более 50 избирателей, то те
перь, в результате активизации 
•работы агитаторов, интерес изби
рателей к читаемым лекциям за
метно возрос. На них, как прави
ло, присутствует 150— 250 чело
век. Тематика лекций в основном 
составлена по запросам самих 
трудящихся.

Улучшилась работа агитколлек
тива, состоящего из G2 агитато
ров. Заслуженным авторитетом и

уважением у избирателей пользу
ется агитатор парторганизации
школы ЛГ» 5 т. Логшшович, кото̂  
ран часто бывает на закреплен
ном участке. Она ознакомила из
бирателей с Положениями о выбо
рах в Советы, регулярно проводит 
с ними беседы о важнейших собы
тиях в нашей стране и за рубе
жом. Аккуратно выполняю? дан
ное им поручение агитаторы тт. 
Стельмах, Волкова и многие дру
гие.

Вместе с тем в работе агитпунк
та имеется ряд существенных не
достатков. Была сорвана одна за
планированная лекция. Плохо ра
ботают агитаторы тт. Чадович, 
Барковская н Волкова.

Мы стремимся устранить имею
щиеся недостатки, добиться даль
нейшего улучшения агитационно- 
массовой работы среди избирате
лей.

Н. Тюрин,
секретарь партийной органи
зации завода.

К А Н Д И Д А Т Ы  В  Д Е П У Т А Т Ы  Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А

С о в е т с к и й  в рач

Совещание агитаторов
Около 60 агитаторов заполнили 

агитпункт избирательного участ
ка Л? 9. Среди них начальники 
районов, старшие инженеры, де
журные инженеры, техники и ра
бочие управления энергосистемы. 
Сегодня здесь проводится совеща
ние агитаторов по обмену опы
том работы. По поручению парт
бюро УЭС совещание проводит 
коммунист т. Надгорный.

Агитаторы поочередно говорят 
о проделанной на своих участках 
работе. Агитатор т. Юдин расска
зал, что он вместе с т. Кошоковым 
регулярно бывает у своих избира
телей. Они провели ряд бесед о 
международном положении, озна
комили избирателей с речью Н. С. 
Хрущева на московском собрании 
комсомольцев и молодежи, изъя
вивших желание выехать на ос
воение целинных и залежных зе
мель.

К тт. Юдину и Еоннжову обра
тилась избирательница мать-оди
ночка т. Козакова с просьбой по
мочь устроить двух ее детей в дет
сад. Отзывчиво отнеслись агита
торы к просьбе избирательницы. 
Сейчас т. Козакова при посредстве 
месткома профсоюза УЭС получи
ла направление для детей в дет
сад.
* Отдельные агитаторы говорили 

о встречающихся трудностях в 
агитационной работе. Тов. Томшин 
сказал, что он впервые работает 
агитатором, не всегда правильно 
строит беседы, поэтому просит 
оказать помощь в подготовке бе
сед, рассказать о методике их про
ведения.

Хорошо работают агитаторы

тт. Алексашкин и Зуенок, поде
лившиеся своим опытом.

В заключение т. Надгорный 
обобщил выступления агитаторов, 
рассказал о задачах агитационно
массовой работы на ближайшее 
время, назначил некоторым аги
таторам время для консультаций. 
Было решено, что агитаторы, не 
имеющие достаточного опыта, с 
целью заимствования опыта луч
ших агитаторов побывают непо
средственно на их беседах с из
бирателями.

Заведующий агитпунктом т. 
Бочкарев ознакомил агитаторов i 
планом работы агитпункта Ии 
февраль.

Многолюдно и оживленно бы
вает вечерами на агитпункте из
бирательного участка Л1» 9, где 
проводятся лекции для избирате
лей, показываются кинокартины 
В агитпункте на столах разложе 
ны газеты, журналы, для люби 
телей настольных игр здесь име 
ются шашки, шахматы, домино 
работает радио. Все сделано дл; 
того, чтобы избиратели моглг 
культурно и хорошо провести сво- 
чодлое время.

Большой интерес избирателе!': 
вызвала состоявшаяся недавно L 
агитпункте лекция «О междуна
родном положении», прочитанназ 
лектором горкома т. Каплуном 
После лекции демонстрировало! 
кинофильм «Сельская учительнн 
ца». Присутствовало около 300 
избирателей, выразивших свос 
удовлетворение хорошо проведен
ным вечером,

Н. Шелудяков,
заместитель секретаря парт
бюро УЭС.

ЛЕКЦИИ ДЛЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
.Уютно обставлено помещение 

агитпункта избирательного уча
стка?^ 21 (заведующий т. Скори- 
ков), размещающегося в клубе 
«Строитель». Для избирателей 
здесь часто проводятся лекции на 
различные темы, концерты, де
монстрируются кинофильмы, 

Хедвщо работают агитаторы

тт. Афанасьева, Елинов, Третьяко
ва, Медведев и другие. Они регу
лярно бывают у своих избирате
лей, разъясняют им Положения с 
выборах в Советы, знакомят с 
биографиями кандидатов в депу
таты.

М. Ермалаев-

Д авно Даш а Перфильева — 
двадцатилетняя стройная девушка,
страдавшая тяжелой болезнью,— 
не была такой радостной и счаст
ливой ,  к а к  в этот д ень .  Е щ е  бы!
Месяц лечения вернул ей здоровье, 
и сейчас, сменив серый больнич
ный халат на более шедшее к ней 
цветастое платье, она вбежала в 
ординаторскую.

—  Людмила Борисовна!—обра
тилась она к молодой женщине з 
белоснежном халате и докторской 
шапочке на голове и, больше не 
сказав ни слова, подошла к грачу, 
крепко обняла ее и поцеловала. 
Даш а хотела еще что-то сказать, 
но, не найдя нужных слов, запросто 
пожала руку врачу и вышла из ка
бинета. Но так уйти ей из больни
цы не хотелось. Д аш а взяла у ме
дицинской сестры большую кон
торскую книгу, на обложке кото
рой значилось «Книга отзывов и 
пожеланий» и села за стол.

«Уважаемая Людмила Борисов
на, —■ неспеша и старателььо вы
водила она каждое слово, — р а з 
решите поблагодарить вас за хо
рошее лечение, чуткое и вниматель
ное отношение ко мне.

28-го декабря с тяжелым при
ступом я поступила в больницу. 
Благодаря прекрасным знаниям и 
опыту Вы помогли мне бороться с 
тяжелым недугом. В трудные ми
нуты я от Вас слышала теплые и 
ласковые слова. От этих слов не
вольно появляется вера в свое вы
здоровление. Теперь я чувствую 
себя хорошо».

Эта запись сделана совсем не
давно, 2-го февраля. Но когда пе 
релистываешь толстую, больше чем 
наполовину исписанную книгу, на
ходишь много скупых строк, при
надлежащих людям разных возра 
стов и разной психологии. И все 
по-одинакову полны благодарности 
молодому врачу Козловой.

* * *{г
Часы давно оповестили конец 

рабочего дня, все плотнее сгущ а
лись сумерки за окнами, а Людми 
ла Борисовна все еще не уходила 
домой.

— Екатерина Петровна, — об
ратилась она к дежурной сестре,
окончив который уже в этот день 
обход больных, — давайте еше раз 
проверим, как выполнены назначе
ния.

Врач внимательно, словно впер
вые, читает сделанные своей же 
рукой записи, затем перелистывает 
историю болезни, смотрит темпера
турный лист.

— Прошу вас передать ночной 
сестре, чтобы чаще заходила к 
больному П. Ему очень тяжело..., 
—снова заговорила она, передав 
бумаги фельдшеру. Ее голубые 
глаза под широкими черными бро 
вяыи стали строже, по высокому 
лбу пролегли чуть заметные мор
щинки. — А мой адрес здесь, — и 
она показала на стену, на которой 
был приклеен лист бумаги. — Н а
до будет — пусть вызывают.

Скрип снега под собственными 
ногами, будто убаюкивающая му
зыка, звучал в ушах. Так и хоте
лось прийти быстрее домой, отдох
нуть. Но Людмила Борисовна шла 
в другую сторону.

«Как она теперь себя чувствует», 
—думала она о больной, которат 
недавно выписалась и требовала 
еще врачебного наблюдения.

— Зачем же, голубушка, в такой 
холод пришла? — встретила ее 
уже немолодая седая женщина н 
пропустила врача в комнату.

— Затем, чтобы вы больше к 
нам не приходили, — в тон ей от
ветила Козлова и разделась. Она 
внимательно выслушала жалобы 
своей пациентки, смерила кровяное 
давление.

— Ну вот, милая моя, вы делае 
те большие успехи, — словно веред 
ней не пожилая женщина, а ре
бенок, заговорила врач и, подробно 
объяснив, как больной соблюдать 
режим, попрощалась и ушла

У автобусной остановки, куда 
подошла Людмила Борисовна, на
правляясь домой, она увидела ве 
селую компанию парней и дегушек. 
Они пели.

Ой рябина, рябинушка, оба
хороши.

Ой рябина, рябинушка, сер/цу
подскажи,— 

рассекал звонкий девичий голос 
морозный воздух.

Разливш аяся вокруг темнота 
скрыла улыбку на лице Людмиль: 
Козловой. Ведь еще совсем недав
но она собиралась стать актрисой, 
а знакомые кубанские казачки про
чили ее даж е в знаменитые пе
вицы.

«Из станицы в Москву, в консер
ваторию написала»—еще раз уди
вилась Людмила Борисовна своей 
несбывшейся мечте. В том году, 
когда прозвучал последний школь
ный звонок и широкая дорога в 
жизнь легла перед девушкой с ат
тестатом зрелости в руках, ьача 
лась Великая Отечественная вой
на.

Много непонятного таило в себе 
страшное слово «война» и Людми 
л а  не раз плакала, слушая суровые 
сводки с полей великой битвы. В 
один из таких дней вызвали отца, 
старого коммуниста, в военкомат.

— Дочка, — ласково проговорил 
отец, не выпуская изо рта трубку и 
посмотрел в сторону, где жена ак
куратно укладывала дорожные ве
щи в небольшой чемоданчик, — ты 
уже большая... -— и посмотрел ей 
прямо в глаза. — Наша возьмет, а 
этом не сомневайся. Ж иви только 
правильно, с мамой не расставайся. 
Помни: война — это самый труд 
ный государственный экзамен.

Отец уехал на фронт, а Людми
ла поступила в Краснодарский ме
дицинский. институт.

Враг, истекая кровью, рвался на 
Кубань. Линия фронта приближа 
лась. Все чаще доносились сюда 
глухие разрывы снарядов и запах 
горелых хлебов. Город начал эва
куироваться.

«Победим, тогда доучусь», — ре
шила Людмила, — и, наскоро соб 
рав необходимые вещи, вместе с 
матерью в общем потоке эвакуиро 
ванных двинулась на восток.

Неприветливыми показались ей 
вначале привольные башкирские 
степи. Вскоре Людмила узнала, что 
совсем недалеко, в городе Ишим 
бае, идет большая стройка и нап
равилась туда.

[ — Специальность?—строго спро
сил работник отдела кадров, не от
рываясь от бумаг, когда Людмила 
попросила принять ее па работу.

Специальность? Ока - почему-то 
раньше не задумывалась над этим 
еловом. А теперь стояла молча, не
годуя на себя, что до сих пор ниче
му не выучилась.

— Просись разнорабочей, к ар 
точка 800-граммовая, — шепнула 
ей такая же молодая девушка, но 
в брезентовом костюме.

Тянулись длинные дни и месяцы. 
Уже меньше стала ныть спина по 
ночам после работы, огрубели ру
ки и, главное, на сердце повеселе
ло — радио приносидо приятные 
вести о победах советских войск. 
Диктор называл города, которых 
Людмила совсем не знала или 
встречала только на географиче
ских картах, но каждому освобож
денному городу или селу она радо
валась самой неподдельной ра
достью — они-были частью Роди
ны.

Отгремела война, и к этому боль
шому счастью прибавилось не 
меньшее: отец нашел жену и дочь 
и вызывал их к себе в Сибирь, где 
оказался после войны с Японией.

На новом месте семья еще долго 
испытывала материальные затруд
нения, но Людмила ж аж дала про
должать прерванную учебу.

«Буду работать и учиться», — 
твердо решила она и робко посту
чалась в кабинет директора кисти 
тута. Но здесь ж дала ее тяжелая 
неудача. Прошло много лет, и нуж
но было сызнова сдавать вступи
тельные экзамены.

— А ты не горюй, поступи в под 
готовительное отделение, а с рабо
той — переведем в вечернюю сме
ну, —• с отеческой лаской посове 
товал ей заведующий общим отде
лом обкома партии, где она рабо
тала техническим секретарем.

И Людмила день за днем, наско
ро проглотив спрятанный в сумоч
ку бутерброд, после занятий спеши
ла с книгами подмышкой на рабо
ту. Только будучи уже студенткой 
второго курса и получая стипен 
дию, она оставила работу.

* * *
Три года трудится в Майской 

больнице нашего города молодой 
врач. Но и теперь она постоянно 
учится, совершенствуя свое мастер
ство. В аккуратно убранной комна
те стоит этажерка, на полкал ко
торой можно встретить любую ме
дицинскую новинку, а почтальон 
часто приносит сюда то све
жий номер «Медицинской газеты», 
то журнал «Советская медицина».

Большое уважение и гбрячую 
любовь снискала себе Людмила 
Борисовна Козлова в коллективе. 
Гуманная к больным, требователь
ная к себе и подчиненным, она це
ликом посвятила себя благородной 
задаче служения человеку.

Вот почему коллектив медицин
ских работников строительства на 
своем предвыборном собрании еди
нодушно выдвинул Людмилч Бо
рисовну Козлову своим кандидатом 
в депутаты городского Совета.

Нет сомнения в том, что молодой 
советский врач будет верным 
слугой своего народа.

Н. Малаховский.

★  ★
Кемеровская область. Партийная 

организация передовой на Киселев
ском руднике шахты №  3 выделила 
группу опытных агитаторов для 
массово-политической работы сре
ди населения. В красных уголках 
общежитий проводятся лекции, бе
седы, громкие читки газет.

На снимке: маркшейдер участка 
агитатор комсомолец П. И. К азан
цев беседует с молодыми горняка
ми о Конституции РСФСР.

Фото В. Скоробогатова.
Фотохроника ТАСС.

★  -к



П И С Ь М А  Н А Ш И Х  Ч И Т А Т Е Л Е Й
В  библиотеке  

заводского комитета
Читательницей библиотеки за-] и культурно обслуживают посети

водского комитета основного пред
приятия я состою с начала ее об
разования. Сперва это была биб' 
лиотека с очень небольшим фон
дом литературы.

За последнее время коллектив 
библиотеки улучшил обслужива
ние читателей. Значительно по
полней книжный фонд библиоте
ки. Только за 1954 год приобре
тено литературы на сумму свыше 
30 тысяч рублей, в том числе 
произведения классиков, книги 
современных советских и зару
бежных писателей. Имеется боль
шой выбор кратико-библио1рафи- 
ческой литературы и литературы 
по искусству.

Появился ряд красиво оформ
ленных фотомонтажей, книжны.': 
выставок, рекомендательных, спи
сков. С особенным интересом посе
тители знакомятся с выставкой о 
коммунистическом воспитании и 
выставкой на тему «Наука— свет, 
религия —  тьма».

Хорошо, что коллектив библио
теки организовал двадцать пять 
передвижек непосредственно на 
предприятии.

Работники библиотеки .вежливо

телей, помогают им подобрать ли
тературу но интересующим их 
вопросам, проводят беседы, дела
ют обзоры книжных новинок.

В настоящее время коллектив 
библиотеки готовится к проведе
нию вечера на тему: «Религия— 
враг науки» и к читательской 
конференции по книге лауреата 
Сталинской премии Константина 
Седых «Даурия».

Хочется от души пожелать кол 
лективу дальнейших успехов в 
работе.

Т. Усова,
учительница.

От редакции: В нынешней году 
коллектив библиотеки заводского 
комитета основного предприятия 
получит возможность перебраться 
в новое замечательное здание, за
канчивающееся строительством 
рядом с Дворцом культуры.

Коллективу библиотеки завкома 
уже сейчас следовало бы внима
тельно познакомиться с помеще
нием новой библиотеки, тщчтель- 
но продумать расстановку обору
дования, приобрести недостающее, 
продумать и систему обслужива
ния читателей.

Повышают культуру торговли
Еще двух месяцев не прошло с 

тех пор, как открылся бакалей
ный магазин № 12 УРСа. За это 
время коллектив магазина добил
ся успехов в обслуживании совет- 
с лого потребителя. Покупателей 
сюда привлекают красиво оформ
ленные надприлавочные витрин
ные выставки, разнообразный ас
сортимент продовольственных то
варов, культурное и вежливее об
ращение продавцов.

Внимательны и вежливы с кли
ентами продавцы Л. И. Стрелоч
ных, Т. И. Суринова. Покупатели 
с благодарностью отзываются об 
их работе.

Включившись в социалистиче
ское соревнование в честь выбо

ров в Советы, коллектив Mai азина 
выполнил январский план на 111 
процентов.

Для повышения культуры тор
говли, воспитания коллектива 
немаловажное значение имеет ор
ганизованный здесь обмен опытом 
продавцов, «обсуждение газетных 
статей на эту тему. Недостатки в 
работе магазина вскрываются в 
стенной газете, на производствен
ных совещаниях, профсоюзных 
собраниях. Это помогает устранять 
недостатки, добиваться культур
ного обслуживания покупателей.

М. Мурзин, 
внештатный инспектор горторг- 

отдела.

Лучше заботиться 
о нуждах трудящихся

В редакцию нашей газеты еже 
дневно приходят письма от тру
дящихся предприятий города и 
их семей. Они пишут о том, что 
их больше всего волнует, отмеча- 

ш- ют хорошую работу одних коллек
тивов, подвергают критике недо
статки других, справедливо 
предъявляют претензии ряду ор
ганизаций.

Жительница нашего города т. 
Власевская прислала письмо, в 
котором от всей души благодарит 
коллектив городской больницы за 
чуткое и заботливое отношение к 
больным. Дочь т. Власевской, Та
мара была доставлена в больницу 
с тяжелыми ожогами. Благодаря 
внимательному лечению, заботли- 
вому уходу обслуживающего пер
сонала девочка выздоравливает. 
Скоро она вернется в школу. Ро
дители девочка выражают бяаго-

Общежитпе Ж  9 ЖКУ основного предприятия в конкурсе 
на лучшее общежитие завоевало переходящее Красное знамя. 
Здесь хорошо оборудован красный уголок, в котором есть пиа
нино, радиоприемник. В красном уголке часто демонстриру 
ются кинофильмы, читаются лекции.

На снимке: комендант общежития т. Коногорская среди
группы девушек.

Фото М. Эмовича.

О ГЕЦ И СЫ Н-ПЕРЕДОВИКИ ПРОИЗВОДСТВА
На участке мастера И. Тсслюка \ 

(механосборочный цех рейонтно- 
механического завода) работают 
слесари Андрей Петрович Глазков 
и его сын комсомолец ПннокЛтий 
Глазков. В дни подготовки к вы
борам в Верховный Совет РСФСР и

местные Советы отец и сын рабо
тают с большим трудовым подъе
мом, выполняют по две нормы за 
смену.

Передовые производственники 
настойчиво добиваются дальней
шего роста выработки.

А. Сорокин.

Не мариновать рабочих 
предложений

Коллективом механосборочного 
цеха ремонтно-механического за
вода проделана значительная ра
бота в области улучшения усло
вий труда в цехе. Большая часть 
предложений, собранных в период 
смотра по охране труда, проведе
на в жизнь. Но наряду с этим 
имеются и такие предложения, 
которые маринуются в отделах 
заводоуправления.

Ценное предложение об органи
зации в цехе заточного отделения 
внесли "токари тт. Мясников и 
Алешечкин. Создание такого от
деления позволило бы лучше ор
ганизовать труд, снизить рас

ход инструмента, оздоровить ус
ловия работы. Несмотря на те, что 
для внедрения этого предложени-г 
не требуется больших капиталь
ных затрат, главный механик за
вода т. Гаврилов, инженер по тех
нике безопасности т. Жердев и 
начальник отдела снабжения т. 
Тетерюков вот уже три месяца 
никак не соберутся решить этот 
вопрос.

С. Погосянц,
начальник цеха.

И. Мамаев,
токарь, общественный инспек
тор по охране труда и технике 

безопасности.

КОГДА У НАС БУДЕТ ЭЛЕКТРОСВЕТ?

дарность также и учителям шко
лы, товарищам Тамары по клас
су, которые не забывали ее, часто 
посещали ее в больнице.

Экономист автотранспортной 
конторы основного предприятия 
т. Овсянников сообщает в редак
цию, что в столовой Л1» 13 обще 
пита встречаются случаи недобро
качественного приготовления п и 
щ и . Так, например, т. Овчиннико
ву дважды пришлось менять за
каз. Коллективу столовой нужно 
больше уделять внимания качест
ву приготовляемых блюд.

— Где в городе можно позвонить 
по телефону-автомату?— спраши
вает жительница 58 квартала 
Р. Тесленко.

«Город растет и ширится— пи
шет т. Тесленко,— пора уже поза
ботиться о том, чтобы расширить 
сеть телефонов-автоматов, еле-

На Набережной улице вот уже 
три месяца нет электрического 
света.

Неоднократно по этому вопросу 
жильцы обращались к управляю
щим домами и в городской отдел
N >

дить за тем, чтобы регулярно 
ремонтир вались ранее установ
ленные автоматы». Начальнику 
городской конторы связи т. Куз
нецову следует учесть эти спра
ведливые замечания.

Наш читатель В. Мишко в 
письме, присланном в редакцию, 
указывает на недостатки в водо
снабжении жителей поселка им. 
Куйбышева. «В 13 квартале,— 
пишет т. Мишко,— есть «знамени
тая» колонка, которая работает 
только в самые жаркие летние 
дни. Рядом с колонкой расположе
ны детские ясли X» 6, которым 
требуется много воды. Обслужива
ющий' персонал вынужден но- 
сигь воду ведрами издалека. Кто 
должен отремонтировать колон
ку? Об этом идут ведомственные 
споры между главной жилищно- 
коммунальной конторой строи
тельства и домоуправлением ML 7. 
основного предприятия, а колонка 
продолжает бездействовать

коммунального хозяйства, ко ре
зультатов никаких не добились.

Когда же этот вопрос будет раз
решен?

В. Рудых.

Жильцы дома № 36 двадцать 
второго квартала Соцгорода тт. Го 
рохов и Милизерова сообщают о 
том, что, когда им были выданы 
ордера на поселение в этом доме, 
не был произведен необходимый 
ремонт. Прежними жильцами 
здесь была обрезана радиопровод
ка, вывернуты замки в дверях, 
в подвальном помещении разру
шены дровяники. Тт. Горохов и 
Милизерова предъявляют претен
зии к управляющему домами, ко
торый обязан следить за сохран
ностью жилого фонда.

Забота о нуждах трудящихся— 
первейшая обязанность руководи
телей культурно-бытовых учреж
дений. Жители нашего юрода 
вправе ожидать от них повсе
дневной, кропотливой работы по 
улучшению культурного и быто
вого обслуживания, растущих за
просов трудящихся и членов их 
семей,

По инициативе 
молодежи

Комсомольцы и молодежь ре
монтно-механического завода 
в одном из бытовых помеще
ний, выделенных администра
цией, оборудовали спортивный 
зал. Для этого пришлось снять 
переборку, перестлать колы, 
изготовить и установить ме
таллические сетки на •. кна, 
изготовить спортивное обору
дование.

На днях, в торжественной 
обстановке, спортивный зал 
был открыт. В день открытия 
состоялись показательные вы
ступления спортсменов, това
рищеская встреча волейболь
ных команд.

М. Петров.

Неприглядные 
картины

В общежитии Ш  5 живут моло
дые рабочие управления водоснаб
жения и канализации. Здесь име
ется ряд серьезных недостатков, 
на которые не обращают внима
ния ни администрация, ни жи
лищно-коммунальный отдел (С- 
новного предприятия.

Мы побывали в иесколькид 
комнатах этого общежития и вез
де увидели довольно непригляд
ные картины. Стены грязные, их 
давно не белили, на них налипла 
паутина, шторы похожи нз гряз
ные тряпки. Ностельное белье ме ■ 
няется нерегулярно. Под кгнкамк 
жильцов общежития валяется по 
суда вместе с обувыо и грязный 
бельем. На кухне из двух плит 
одна не действует, другая- точится 
от случая к случаю.

Заглянули мы в красный уго
лок. В нем нет ни радиорепродук
тора, ни настольных игр. От бил
лиарда осталась одна коробка.. На 
столах лежат только старые га
зеты.

Редко в общежитии проводятся 
лекции, показываются кинофиль
мы.

Администрации управления во
доснабжения и канализации сов
местно с профсоюзной организаци
ей и жилищно-коммунальным уп
равлением следует навести поря
док в общежитии, усилить воспи
тательную работу, создать нор
мальные бытовые условия моло
дым рабочим.

В. Брушков,
начальник электроцеха УВК.

А. Наседкин,
председатель цехового коми
тета.

Н. Нилов,
член цехового комитета.

По следам  наших  
выступлений

„НАНЕСТИ ПОРЯДОК 
В ОБЩЕЖИТИИ”

Под таким названием в нашей 
газете была опубликована коррес
понденция, в которой говорилось 
о ряде недостатков в общея:итии 
$8 9 поселка «Шеститысячник».

Как сообщил в редакцию на
чальник монтажного участка 
т. Хренов, факты, указанные в 
статье, подтвердились.

В общежитие завезены бачки 
для воды, кружки, табуретки. 
Приняты меры для улучшения 
воспитательной работы,-



Работа институтов китайской 
Академии наук тесно связана с 
практикой. Ученые разрабаты
вают проблемы, имеющие важ 
ное значение для развития про
мышленности, транспорта, сель
ского хозяйства. I руппа пред
ставителей китайской Академии 
наук, Министерства сельского 
.хозяйства, Шаньдунского У'НИ- 
лерснтега и ряда институтов 
паботает сейчас над вопросами 
дальнейшего развития рыбного
.хозяйства страны

На снимке: научные сотруд
ники за исследованиями в 
море
Фото агентства Синьхуа

„Твердая и справедливая позиция китайского народа"
ПЕКИН. (ТАСС). Б связи с от

ветом премьера Государственного 
совета и министра иностранных 
дел Китайской Народной Респуб
лики Чжоу Энь-лая генерально
му секретарю ООН Хаммаршельду 
газета «Женьминьжибао» опубли
ковала сегодня редакционную 
статью, озаглавленную «Твердая и 
справедливая позиция китайского 
народа».

Осуществление китайским на
родом своих суверенных прав на 
освобождение собственной терри
тории, пишет газета, —  является 
чисто внутренним делом Китая и 
ни в коем случае само по себе не 
может вызвать напряженности f 
международных отношениях. Ок
купация Соединенными Штатами 
Тайваня и их вмешательство во 
внутренние дела Китая привели к 
усилению напряженности в рай
оне Тайваня. Поэтому только осу
ществление предложения Совет
ского Союза, внесенного в Совете 
Безопасности с целью пресечения 
агрессии США, может устранить 
коренной источник атой напря
женности.

Изгнание из ООН представителя 
чанкайшистской клики и обсуж
дение советского предложения в 
Совете Безопасности с участием 
представителя Китайской Народ

ной Республики, продолжаем газе
та. способствовали бы ослаблению 
напряя;енностп в районе Тайваня 
.Такова твердая и справедливая 
позиция китайского народа, кото
рая полностью соответствует тре
бованиям миролюбивых народов 
всего мира, всех, кто действитель
но стремится к ослаблению напря
женности на Дальнем Востоке.

Китайский народ, пишет в за
ключение газета, последовательно 
и неуклонно прилагает усилия к 
ослаблению напряженности на 
Дальнем Востоке.

ШАНХАЙ. (ТАСС). Газета «Дзе- 
Фанжибао» продолжает помещать 
заявления организаций демокра
тических партий и групп, высту
пающих за освобождение Тайваня, 
против американской агрессии. В 
заявлении шанхайского отделения 
ассоциации содействия развитию 
демократии говорится, что «ника
кие коварные замыслы американ
ских агрессоров не смогут поколе
бать решимости китайского паро
да освободить Тайвань». «Мы ре
шительно выступаем против вме
шательства в наши внутренние 
дела со стороны США, пытающих
ся прикрыться именем ООН», — 
заявляет руководитель шанхай
ского комитета рабоче-крестьян

ской демократической партии 
Чжоу Гу-Чэн.

С осуждением политики США в 
отношении Тайваня и другие ки
тайских островов выступили так
же шанхайское отделение общест
ва «Цзюсань» и руководство отде
ления тайваньской лиги демокра
тического самоуправления.

Касаясь в связи с этим открыв
шейся сегодня второй сессии 
Шанхайского городского собрания 
народных представителей, газета 
«Цз^знжибао» пишет:

Занимаясь мирным трудом, мы 
ни в коей мере не должны ослаб
лять бдительность. Мы хотим 
строить и нам нужен мир, но мы 
никогда не забудем того, что аме
риканский агрессивный блок все 
еще оккупирует Тайвань и другие 
прибрежные острова, непрерывно 
усиливает провокации против нас 
и готовится к новой агрессивной 
войне. 6-миллионное население 
Шанхая отдает сейчас все силы 
делу строительства и обороны, де
лу освобождения Тайваня и защи
ты мира в Азии и во всем мире. 
Наше дело правое. Наши силы не
исчислимы. И никакие враги не 
смогут помешать нам итти вперед 
по избранному нами пути

(Ьи&гуиШ Ш к*, и  (ШП1©1Р1Г
Зимняя спартакиада [легкоатлетов

Падение правительства Мендес-Франса
ПАРИЖ. (ТАСС), б февраля ра

но утром в Национальном собра
нии состоялось голосование по 
ворросу о доверии правительству 
Мендес-Франса, Как известно, 
Мендес-Франс поставил вопрос о 
доверии, требуя принятия резолю
ции, одобряющей правительствен
ную политику в Северной Африке.

На ночном заседании продолжа
лись дебаты, в ходе которых поли
тика правительства и сам премь
ер-министр подверглись резкой 
критике. Представители демокра
тических партий осуждали пра
вительство Мендес-Франса за то, 
что оно проводит политику воору
жения Западной Германии и воз
рождения вермахта. Опи критике 
вали также правительств'нную 
политику в Северной Африке. Де- 
путат-коммуннст Баланже, обра
щаясь в Мендес-Франсу, сказал. 
«В глазах всех патриотов вы оста
нетесь человеком, содействовав
шим вооружению Западной Герма
нии».

Министр внутренних дел Мит
теран в своем выступлении пы
тался оправдать политику прави

тельства в Северной Африке, 
ссылаясь на военные меры, при
нятые для подавления националь
но-освободительного движения.

Член «Народно-республиканско
го движения» (МРП) бывший ми
нистр Поль Кост-Флорэ заявил, 
что в Алжире полиция «соверша
ла акты произвола и репрессии, 
оскорбляющие человеческое досто
инство», и что в Северной Африке 
«тюрьмы полны»,

Мендес-Франс резко возражал 
оратору, утверждая, что в момент, 
когда его правительство пришло к 
власти, в тюрьмах Туниса и Ма
рокко уже находились тысячи за
ключенных. Он снова заверял 
представителей правых групп в 
том, что позиции Франции в стра
нах Северной Африки будут сохра
нены. Мендес-Франс угрожал де
путатам: «Вы должны подумать, 
— сказал он, —  о последствиях 
отказа в доверии. За границей ва
ше решение будет истолковано, 
как отказ от политики, которая 
радовала всех наших друзей».

Затем после выступлений пред
ставителей различных парламент

ских групп с объяснениями их по
зиции началось голосование.

Резолюция о доверии правитель
ству была отклонена 319 голоса
ми. За резолюцию голосовало 273 
депутата. После того, как предсе
дательствующий объявил резуль
таты голосования, Мендес-Франс 
поднялся на трибуну с намерени
ем еще раз произнести речь. Одна • 
ко депутаты не дали ему говорить. 
В поднявшемся шуме Мендес- 
Франс пытался что-то сказать, но 
вынужден был покинуть трибуну 
под неодобрительные возгласы де
путатов.

Сразу же после этого Мендес- 
Франс вместе с министрами отпра
вился в Елисейский дворец —  ре
зиденцию президента и вручил 
ему заявление об отставке каби
нета.

Первые полученные в Париже 
сообщения о реакции за рубежом 
на падение правительства Мендес- 
Франса свидетельствуют, что в 
Вашингтоне, Лондоне и Бонне это 
событие вызвало острую тревогу 
за судьбу парижских соглашений 
в связи с предстоящим рассмотре
нием вопроса об их ратификации 
Советом республики Франции.

В минувшее воскресенье об
ластной Совет ДСО основного 
предприятия совместно с юно
шеской спортивной школой 
гороно провел личное первен
ство общества по легкоатлети
ческому троеборию по трем воз
растным группам: юноши и 
девушки младшего возраста, 
юноши и девушки старшего 
возраста, мужчины и женщи
ны.

В программу соревнований 
входило: бег на 100 метров,
толкание ядра и прыжки в вы
соту.

Хорошие результаты для 
зимних условий показали в 
сумме троебория учащиеся 
спортивной школы гороно. Сре. 
ди девушек младшего возраста 
Эмма Чипчеева набрала 1 11G 
очков. Среди девушек старше
го возраста Лидия Свинарева 
1 150 очков. У юношей млад
шего возраста первое место 
занял Володя Морозов с резуль
татом 1 121 очко, а среди юно
шей старшего возраста Генна
дий Бубенко е суммой очков 
1 556.

По группе женщин первен
ство выиграла Мария Потапен 
ко с результатом 1 526 очков. 
Среди мужчин хорошие резуль
таты показали Игорь Реймерс

(техникум), набрав 1 574 оч
ка, и Владимир Мухин (основ
ное производство) — 1 513 оч
ков.

Отличных успехов по отдель
ным видам программы доби
лись: у девушек младшего воз
раста учащиеся спортивной 
школы гороно Тамара Сирина, 
и рыгнув в высоту на 1 м. 
30 см., среди женщин —  Ма
рия Потапенко, пробежавшая 
100 метров за 13,4 секунды.

Из юношей младшего возра
ста хорошо прыгнул в высоту 
Володя Морозов. Его результат 
1 м. 50 см.

Отличные результаты но 
группе юношей старшего воз
раста показали в толкании яд
ра Геннадий Бубенко (11 м. 
61 см.) и Леонид Баснин (11 м, 
60 см.).

По группе мужчин Юрий 
Недбайло быстрее всех пробе
жал дистанцию 100 метров и 
финишировал с хорошим вре
менем 11,5 секунды. Игорь 
Реймерс пр'ыгнул в высоту 1 
метр 66 см., что превышает 
рекорд города. Владимир Му
хин толкнул ядро ка И  а. 
63 см.

Ю. Нальди,
главный судья соревнова
ний.

Лыжные соревнования школьников
Недавно в средней школе 

Л? 10 состоялись соревнования 
по лыжам на первенство 
8 —  10 классов.

Девушки соревновались в 
беге на 3 километра. Первое 
место заняла ученица 9 клас
са «Б» Тамара Горохова с ре
зультатом 18 минут 45 секунд. 
На второе место вышла ее одно
классница Светлана Белоконо- 
ва, на третье место —  ученица 
S класса «Б» Людмила Берд
никова. Командное первенство 
среди девушек заняли учащие
ся 9 класса «Б».

Юноши соревновались е бе
ге на 10 километров. Первое 
место завоевал ученик 9 клас

са «Б» Юрий Лобов с резуль
татом 46 минут 02 еекунды, 
второе — ученик 8 класса 
«В» Георгий Афраймович, 
третье — ученик 9 класса «Б» 
Юрий Виноградов.

Среди юношей в соревнова
ниях на 10 километров первое 
место заняла команда учащих
ся 8 класса «В». Общег ко
мандное первенство по группе 
юношей и девушек заняли 
учащиеся 9 класса «Б»,

В лыжных соревнованиях 
приняло участие 140 школь
ников.

И. Шеменднж,
преподаватель физкультуры.

ИЗВЕЩЕНИЯ
Сегодня, 9-го февраля, в 8 часов 

вечера в Доме партийного просве
щения состоится лекция в помощь 
самостоятельно изучающим поли
тическую экономию на тему: «Зе
мельная рента. Аграрные отноше
ния при капитализме»,

Лекцию читает т. Носоченко 
В. П.

Партбиблиотека ГК КПСС.

12-го февраля, в 2 часа дня, ft 
Доме партийного просвещения со
стоится инструктивное совещание с 
главными (старшими) бухгалтера
ми организаций, предприятий и уч
реждений по вопросу регистрации 
штатов и смет на 1955 год.

Горфинотдел.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Учебный комбинат строительства производит набор на 3-х 
месячные курсы шоферов с отрывом от производства. На кур
сы принимаются лица, имеющие образование не ниже 6 клас
сов. Все принятые обеспечваются стипендией, иногородние — 
общежитием.

Начало занятий с 15 февраля.
За  справками обращаться в отдел кадров главной автотран

спортной конторы и учебный комбинат строительства.

Учебный комбинат.

Дубенко Семен Васильевич, про
живающий в Соцгороде, квартал 
25, дом 2, кв. 5, возбуждает дело о 
расторжении брака с Дубенко Еле
ной Александровной, проживающей 
в г. Улан-Удэ, почтовое отделение 
9, дом 101, квартира 7.

Дело будет слушаться в народ- 
ном суде г. Улан-Удэ.

В кинотеатре „Ангара"
С 9-го февраля — «Срочное 

письмо». Начало в 10, 12, 2, 4, 6, 8 
и 10 часов.

Скоро — китайский художест
венный фильм «Драконов ус».
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